
子ども心に憧れたこと
夜更かしをする、車を運転する、
ハイヒールを履くなどなど…
子どものときに憧れたことを教えてください！

バスマットはどんな物を使っていますか？
我が家は珪藻土ですが、最近黒ずみがでてきました。

落とす方法が知りたいです。
意外と早く黒ずんでしまったので、以前の

ように普通のバスマットに戻そうか迷い中です。
（多治見市 きなこさん）

しゃべっ

● ホールケーキを1人で食べることです。大人になった
今では金銭的には実行可能ですが、ホールケーキ1個の
カロリーを考えると…恐ろしくて出来ません！

（岐阜市 まかろんさん）

● ビールを飲むこと。麦茶を振って振って、ビール風にし
て学校帰りに飲んでいました。　　（岐阜市 まるれさん）

● 車の運転！今でも自分が車を走らせているのがミラク
ルです！　　　　　　　　　　　　（可児市 ゆちさん）

● 薔薇の花いっぱい浮かんでいるお風呂に入ってみた
かったです。いまだに叶えられていません。リンゴ風呂は
ありますが。　　　　　　　　　（大垣市 卑弥呼さん）

● 夜中のインスタントラーメン。朝、台所の流しの中にカッ
プめんの容器が置いてあると、「あぁ、寝ないで起きていれ
ばよかった…」と思っていました。（岐阜市 なぁちゃんさん）

● ひとりで遠くに旅すること。実現したとき、ドキドキし
たけど、「大人になったぁ」とうれしかったです。

（各務原市 たけたけさん）

● カッコ良くタバコを吸う姿に憧れ、20歳になって吸っ
てみましたが、美味しいと思えずガッカリしました。

（高山市 ちわぷさん）

● 「徹夜」に憧れました。高校３年の冬くらいの時に一度
挑戦しました。特にすることもなく、ただただ起きていら
れるかの挑戦でした。朝日が昇ってきたのを見て「徹夜し
たぞ～」と満足して速攻寝ました。

（多治見市 くろぱんださん）

● 小学校低学年の頃の夢は、手塚治虫のお嫁さんにな
ることでした。結婚していることが分かり、「なあんだ」
で終わりました。でも、手塚治虫さんのマンガはその後
もたくさん読み、ブラックジャックの豪華本まで買って
しまいました。　　　　　　   （岐阜市 ありがとうさん）
 
● バイクに乗ることです。子どもの頃、大きなバイクから
降りたお姉さんがヘルメットを外した瞬間に、長い髪が
風に揺れたのを見たのがきっかけでずっと憧れています。

（関市 2213さん）

● いきつけの飲み屋のカウンターで、「マスター聞いて
よ」と恋バナをグダグダしていたら水なんか出されて「飲
み過ぎだよ、そろそろ帰るんだよ」と言われたかったけど、
そもそもアルコールが飲めない体質だと分かりビックリ
しました。　　　　　　　　（各務原市 ともちゃんさん）

● 空を飛ぶことです。ジブリの魔女の宅急便の真似をし
てよくホウキにまたがっていました。ほんとうに気持ちよ
さそうですよね。　　　　　　　（岐南町 デイジーさん）
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 日々使うモノなので、消耗品だと思って、諦め半分で
使っています。対策は、使用後はすぐ バスマット専用の大
き目のタオルハンガーに干す・晴れた日にマメに外に干
す・あまりに黒ずんできたら諦めて買い直す 、で対応して
います。　　　　　　　　　　　　　（岐阜市 まりさん）

  使用後は立てかけて湿気を飛ばしています。 わが家
は黒ずんだことはないです。　　　（大垣市 ののあさん）

 珪藻土バスマットを使用しています。 購入時にお手入
れ方法が書いてありました。 汚れは布を水で濡らし、固く
絞ってバスマットをしっかり拭きます。普段は立てかけて
おきます。除菌したいときは漂白剤を薄めた液（食器漂白
と同じ）に布を浸し、固く絞ってバスマットをしっかり拭き
ます。　　　　　　　　　　　（可児市 ミコちゃんさん）

 私も珪藻土を使用しています。黒ずみが出てきたら 仕上
げ用の粗いペーパーと細かいペーパーで擦り、濡れタオル
で拭き上げる と黒ずみが落ちましたよ！（池田町 yu;さん）

 うちは長年同じ珪藻土マットを使用していますが、 毎
日使用後アルコールスプレーを吹き付け、天気の良い日
は日光に当てて乾かす 様にしているためか黒ずんだ事は
ありません。　　　　　　　　　　　（可児市 みいさん）

 家族の人数が多く、毎日たっぷり水を含んでしまうた
め洗濯できる一般的な バスマットを２枚 使っています。

（下呂市 温かい風さん）

 厚手の タオル地のブック型で８枚めくれるマット を使
用中。前の人が使ったらマットのページをめくるようにし
て乾いた部分にセットして置きます。最後は脱衣室のオイ
ルヒーターに干しておけば、朝には予熱で乾きます。

（高山市 おたんこナースさん）

 バスマットは使っていません。洗面所の 手拭きタオル
をバスマット代わりにしています。 お風呂に入る前に洗面
所のタオルを床に敷き、使い終わったらそのまま洗濯して
います。　　　　　　　　（美濃加茂市 しーちゃんさん）

 私は元の バスマットに戻した派です。 やはり、じゃぶ
じゃぶ洗濯して清潔に使いたいです。

（岐阜市 うさぎさん）

トイレの匂いについて。特に雨の日など湿気の多い日は
掃除しているのにどこからともなく臭います。どのように
対策したらよいでしょうか？　　　

（瑞穂市 まかりさん）

我が家の黒猫。暑くなってくると
フローリングで伸びて寝ている
姿が見られるようになり、かわい
いです。（恵那市 ゆうこさん）

小学校5年生の息子の運動会。やっと制限なしで祖父や
祖母はじめ、家族全員で楽しめました。マスクなしの子
ども達の応援はとても元気で、見ている方も気持ちが良
くて、いい運動会でした。（高山市 モーモーアサヒさん）

5月の写真ですが、ヒヨドリ
が毎日この木に止まり遠くを
眺めていました。
（中津川市 くーちゃんさん）

2023年6月13日（火）、岐阜グランドホテル（岐阜市）において、第25回通常総代会を
開催しました。490名の総代（本人出席148名、代理人出席2名、書面議決340名）の
参加のもと、5つの議案が審議され、全て賛成多数で可決されました。

総代会についての詳しい報告は、7月中旬にお配りします、DEKO特別号をご覧ください。

第25回

通常総代会を
開催しました

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

第5号議案

2022年度みんなですすめてきたこと、
及び2023年度みんなですすめていくこと
2022年度事業報告書等及び決算関係書類等承認の件
中期方針の補強及び2030スケッチ承認の件
2023年度事業計画及び収支予算案決定の件
コープぎふ定款、並びに規則改定承認の件

カブトムシとクワガタが大好きな息子と、専門店へ行ってセアカフタマタクワガタを購入し
家のカブトムシ・クワガタ達に仲間入りしました！ハサミがフタマタに分かれていて大きく、とてもカッコいいです！

（郡上市 たろママさん）

商品交流会に行きました！気になっていた商品も食べられて嬉しかったです！
長女が一番美味しかったと言っていた「生ざるうどん」。こだわりが興味深かったです。（6月号特集）
（岐阜市 あちはちさん）
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